

## Communiqué de presse

10 Décembre 2018

### Altran nomme Stéphanie Bia au poste de Directrice de la Communication et des Relations Investisseurs du Groupe

Altran, leader mondial des services d'ingénierie et de RD, annonce aujourd'hui la nomination de Stéphanie Bia au poste de Directrice de la Communication et des Relations Investisseurs du Groupe : cette nomination est effective au 26 Octobre. Stéphanie Bia est rattachée au Président-Directeur Général d'Altran, Dominique Cerutti.

Avant de rejoindre Altran en Juillet 2017 comme Directrice des Relations Investisseurs, Stéphanie était à la tête des relations investisseurs d'Euronext et responsable de la performance opérationnelle de la Bourse paneuropéenne. De 2009 à 2013, Stéphanie a occupé les fonctions de Senior Vice President, en charge de la practice *Marchés de capitaux* chez FTI consulting.

Stéphanie est diplômée de l'Ecole d'Economie de Toulouse et d'un Executive MBA obtenu à HEC.

#### À propos d'Altran

Altran est le leader mondial incontesté des services d'ingénierie et de RD (ED) depuis l'acquisition d'Arcent. Le groupe offre à ses clients une proposition de valeur unique pour relever les défis de transformation et d'innovation. Altran accompagne ses clients, du concept à l'industrialisation, pour développer les produits et les services de demain. Altran intervient depuis plus de 30 ans auprès des grands acteurs de nombreux secteurs: aérospatiale, automobile, défense, énergie, ferroviaire, finance, sciences de la vie, télécoms, etc. L'acquisition d'Arcent étend le portefeuille d'expertise du groupe dans les semi-conducteurs, le digital et design. Ensemble, Altran et Arcent génèrent 2.9 milliards de chiffre d'affaires en 2017, avec plus de 46000 employés dans plus de 30 pays.

[www.altran.com](http://www.altran.com)

#### Contacts

##### Altran

press@altran.com

Tel: +33 (0)1 46 41 72 10

##### Shan

Emma Corson, consultant

Tél. +33 (0) 1 47 03 47 36

emma.corson@shan.fr